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Il presidente Abete ha aperto i lavori alle ore 13.45. Presenti, il vice presidente 

vicario Gussoni (presidente AIA), i vice presidenti Tavecchio (presidente LND), 

Albertini (AIC); i consiglieri Antonio Matarrese, Galliani, Stirpe per la Lega 

Nazionale Professionisti; Macalli, Gravina, Radici, Mormando per la Lega Pro; 

Mambelli, Burelli, Ceraso Levati, Gagliano, Repace per la Lega Nazionale Dilettanti; 

il commissario straordinario del Comitato Interregionale Delogu; Giugni, Grosso, 

Serioli, Serra per l’Associazione Calciatori; Ulivieri, Bolchi, Galgani per 

l’Associazione Allenatori; il presidente facente funzioni del Settore Giovanile e 

Scolastico Giacomini; i componenti il Collegio dei Revisori dei Conti; il segretario 

della FIGC Di Sebastiano. 

Il presidente Abete ha aperto i lavori del Consiglio federale, il primo dopo la pausa 

estiva, ricordando la figura di Franco Sensi, il presidente della Roma ed ex 

Consigliere federale scomparso il 17 agosto scorso. Alla memoria di Franco Sensi è 

stato dedicato un minuto di raccoglimento. 

Nelle comunicazioni introduttive, Abete ha riassunto i passaggi principali e l’attività 

della Federazione nelle ultime settimane, salutando innanzitutto il neo consigliere 

federale Maurizio Stirpe, eletto recentemente dall’Assemblea della LNP in 

rappresentanza delle società di Serie B. 



Il presidente ha confermato la convocazione per il prossimo 1° dicembre a Roma 

dell’Assemblea straordinaria per lo Statuto.  

Altri punti delle Comunicazioni, la cerimonia di presentazione a Coverciano della 

nuova maglia della Nazionale con il logo FIFA-COPPA DEL MONDO, alla presenza 

del presidente della Fifa Blatter, del presidente del Coni Petrucci, di numerosi 

consiglieri federali e di tutta la Nazionale; la presentazione della campagna “Stop alla 

violenza” con il ministro Maroni; gli incontri a Bruxelles con i più alti esponenti del 

Parlamento europeo per l’esposizione della Coppa del Mondo nella sede del Comitato 

delle Regioni; il pieno appoggio della FIGC e di tutte le componenti interne alla 

ricerca medico-scientifica sulla SLA, con un primo stanziamento di 150mila euro e la 

nomina del prof. Paolo Zeppilli a coordinatore del Gruppo di lavoro; in tema di 

sicurezza negli stadi, l’incontro organizzato da FIGC e LNP con le società di A e B 

per il rilancio della “Tessera del tifoso”; la visita di una delegazione della Uefa per la 

finale di Champions League.  

Abete ha fatto cenno, infine, ad alcuni importanti appuntamenti previsti nelle 

prossime settimane: il “Tep UEFA”, un incontro internazionale a Roma tra presidenti 

e segretari generali di dieci Federazioni europee; il programma di eventi (in via di 

definizione) per celebrare i 50 anni di attività del Centro tecnico federale di 

Coverciano e il sorteggio a fine novembre per la Confederation Cup del prossimo 

giugno in Sud Africa. 

Semestrale 2008 

Dopo l’approvazione da parte del Comitato di Presidenza su parere favorevole del 

Collegio dei Revisori dei Conti, il Consiglio ha esaminato ed approvato all’unanimità 

la semestrale 2008, contenente lo stato patrimoniale e il conto economico relativi al 

primo semestre dell’anno in corso.  

Regolamento LND  

Il Consiglio ha dato il visto di conformità al Regolamento della Lega Nazionale 

Dilettanti.  

 



Nomine di Competenza  

Su proposta del presidente federale, vista la necessità di integrare la composizione di 

alcuni Organi territoriali della Giustizia sportiva, sono state decise alcune nomine di 

Giudici sportivi e Commissioni disciplinari nei Comitati regionali di Lazio, 

Lombardia, Sardegna, Toscana e Veneto.  

Tesseramento calciatori professionisti 

Su richiesta dell’AIC, il Consiglio ha deciso che i calciatori tesserati per società di 

Serie B, Prima e Seconda Divisione non inseriti nelle liste per gli utilizzabili per la 

stagione 2008/2009, nel caso risolvano consensualmente il contratto dal 1° novembre 

prossimo, possono tesserarsi per altre società a partire dalla stessa data di risoluzione 

fino al 2 febbraio 2009.  

Ripescaggi nei Campionati professionistici 

Il presidente Abete ha riportato al centro del dibattito di politica sportiva il tema dei 

ripescaggi nei Campionati professionistici, con una dettagliata relazione sulle relative 

problematiche. Al termine di un ampio confronto, il Consiglio ha espresso a 

maggioranza la volontà di bloccare i ripescaggi nella stagione 2009/2010 per i 

Campionati di Serie B, Prima e Seconda Divisione. Si è deciso di assumere entro il 

30 novembre prossimo ogni finale determinazione relativa alla delibera conseguente 

ed alle modalità operative. 


